

Schwaben-Duo im ITF-Hauptfeld



*Sieger-Typen: Finnegan Heber aus Sindelfingen und Katharina Spieth aus Bernhausen überstanden die Qualifikation.
Winner: Finnegan Heber from Sindelfingen and Katharina Spieth from Bernhausen survived the qualification.*

Die Qualifikation zum U18-Wettbewerb des Baublies Tennis Jugend Cups geriet zum Schaulaufen für zwei lokale Talente: Bei den Jungs qualifizierte sich etwas überraschend der Sindelfinger Finnegan Heber durch ein 7:6, 6:2 gegen den Italiener Benjamin Fracassi fürs Hauptfeld des ITF-Turniers. Katharina Spieth (Bernhausen) setzte sich mit einem lockeren 6:2, 6:3 gegen die top gesetzte Schwedin Isabel Skoog durch, während Kim Gysin (Heilbronn) gegen die an 2 gesetzte Schweizerin Noelia Manta die Segel streichen musste. Mit der Nürnbergerin Aleksandrina Getterich setzte sich eine weitere deutsche Spielerin durch. Den vierten Qualifikantinnen-Platz im Hauptfeld ergatterte die Serbin Valentina Suvirdjonkova. Bei den Jungs qualifizierten sich neben Heber noch Samuel Braun (Friedberg), Til Zimmermann (Gräfelfing) und Leo Pade (Haar).



*Vor den Augen des Vaters: Kim Gysin schied gegen Noelia Manta aus.
In front of her father: Kim Gysin lost against Noelia Manta.*

Swabian duo in the main draw

The qualification for the U18 competition of the Baublies Tennis Jugend Cup turned into a showcase for two local talents: In the boys' singles, Finnegan Heber from Sindelfingen qualified somewhat surprisingly for the main draw of the ITF tournament by defeating Benjamin Fracassi from Italy 7-6, 6-2. Katharina Spieth (Bernhausen) won easily 6:2, 6:3 against top seed Isabel Skoog from Sweden, while Kim Gysin (Heilbronn) had to retire against Noelia Manta from Switzerland. Aleksandrina Getterich from Nuremberg was another German player to prevail. The fourth qualifier in the main draw was Valentina Suvirdjonkova from Serbia. In addition to Heber, Samuel Braun (Friedberg), Til Zimmermann (Gräfelfing) and Leo Pade (Haar) qualified for the boys' tournament.

BAUBLIES JUGEND CUP

DAILY NEWS

Dienstag, 8. August 2023



*Flaggenparade: Turnier-Chef Peter Rohsmann hisste persönlich die Flaggen aller teilnehmenden Nationen.
Flag parade: The boss himself raised the flags of all participating nations.*

Flaggen zur Begrüßung

Das Wetter wird so langsam besser, weshalb es Turnierdirektor Peter Rohsmann auch wagte, die Flaggen der teilnehmenden Nationen – außer Belarus und Russland – persönlich an der Konstruktion zu hissen, die Achim Schöck, der langjährige Technik-Boss des TSC Renningen speziell für diesen Zweck gebaut hat. Nun erwartet alle Spielerinnen und Spieler sowie Coaches, Betreuer und Gäste eine bunte Flaggenparade auf dem Weg zu den Plätzen. Symbolisieren sollen die nationalen Embleme die Internationalität des Baublies Jugend Cup. Spielerinnen und Spieler aus 48 Nationen (inklusive Belarus und Russland) nehmen am Jubiläums-Cup teil. Zum Einsatz kommen die Fahnen auch bei den Finalspielen und den Siegerehrungen, bei denen für die Gewinner zusätzlich die entsprechenden Nationalhymnen gespielt werden.

Flags Welcome the Players

The weather is slowly getting better, which is why tournament director Peter Rohsmann dared to personally hoist the flags of the participating nations - except for Belarus and Russia - on the construction that Achim Schöck, the long-time technical boss of the TSC Renningen, built especially for this purpose. Now, a colorful parade of flags awaits all players, coaches and guests on their way to the courts, symbolizing the internationality of the Baublies Jugend Cup. Players from 48 nations (including Belarus and Russia) will take part in the anniversary cup. The flags will also be used during the finals and the award ceremonies, where the national anthems will be played for the winners.





Musste im zweiten Satz alles geben: Kent Müller, der Sieger von Waiblingen, gewann gegen den Rumänen Nicolae Taturuga
Had to give everything in the second set: Kent Müller, the winner of Waiblingen, won against the Romanian Nicolae Taturuga

Marathon-Mann Müller siegt weiter

Kent Müller (TEC Waldau), der Sieger von Waiblingen und Finalist von Ulm, zählt zu den großen Favoriten in der Altersklasse U16. Gegen den Qualifikanten Nicolae Taturuga musste der 15-jährige Stuttgarter im zweiten Satz aber bereits sein ganzes Können aufbieten, um den Rumänen mit 6:1, 7:5 wieder nach Hause zu schicken.

Für den Spross einer schwäbisch-badischen Tennis-Dynastie ist der Baublies Jugend Cup das vierte Turnier in Folge, weshalb der talentierte Teenager auch froh war, dass er in Augsburg bereits im Viertelfinale ausschied: „Ich hatte leichte Probleme mit der Bauchmuskulatur und war ziemlich erschöpft. So war ich froh vor dem Jugend Cup ein paar Tage ausruhen zu können“, sagte der Schüler des

Mannheimer Sport-Gymnasiums, der nicht beim Verband, sondern wie seine Schwester Emmy in der privaten TWA-Akademie von Ex-Profi Jakub Herm-Zahlava trainiert.

Im Hauptfeld der Jungs U16 zog mit Luka Cakic ein Spieler des gastgebenden TSC Renningen in die nächste Runde: Cakic schoss Paul Kappes (Schorndorf) 6:2, 6:1 vom Platz. Ausgeschieden ist dagegen sein Mannschaftskollege Matweij Popov, der beim 0:6, 2:6 gegen den an drei gesetzten Ukrainer Rodion Schetwerikow nicht wirklich eine Chance hatte.

Eineen nicht wirklich erwarteten Sieg landete Stefanie Stahl, die gegen die Österreicherin Maya Kadanik in drei Sätzen gewann.

Kent's Winning On

Kent Müller (TEC Waldau), the winner of Waiblingen and runner-up of Ulm, is one of the big favorites in the U16 age group. But against the qualifier Nicolae Taturuga, the 15-year-old from Stuttgart had to show all his skills in the second set to send the Romanian home with 6:1, 7:5.

For the scion of a Swabian-Badish tennis dynasty, the Baublies Jugend Cup is the fourth tournament in a row, which is why the talented teenager was also glad that he was eliminated in Augsburg already in the quarterfinals: „I had slight problems with my stomach muscles and was pretty exhausted. So I was glad to



Lokalmatador: Luka Cakic vom TSC Renningen erreichte die zweite Runde.
Local hero: Luka Cakic from TSC Renningen reached the second round..

Die besten Bilder vom Jugend Cup Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über einen Link (Photos 2023) auf dere Web-Site jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine

große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen DAILY NEWS in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro. Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to the jugendcup.com website where there's a link (Photos 2023) to dropbox with a large number of images in high resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.

rest a few days before the Youth Cup," said the student of the Mannheim Sport-Gymnasium, who does not train with the federation, but like his sister Emmy in the private TWA academy of ex-professional Jakub Herm-Zahlava.

In the main draw of the boys U16, Luka Cakic, a player of the host TSC Renningen, moved into the next round: Cakic shot Paul Kappes (Schorndorf) 6:2, 6:1 from the court. His teammate Matweij Popov, on the other hand, was eliminated.

Stefanie Stahl from Böblingen landed a victory that was not really expected, winning against Maya Kadanik from Austria in three sets.



Klärt auf: Keith Jenkins
Coach: Keith Jenkins

Law And Order

Damit die jugendlichen Cracks lernen, mit Medien, Drogen und Stress richtig umzugehen führte der Brit Keith Jenkins im Namen von Tennis Europe in Rutesheim entsprechende Filme vor.

In order for the young cracks to learn how to deal with media, drugs and stress in the right way, the Briton Keith Jenkins showed appropriate films on behalf of Tennis Europe in Rutesheim..

IMPRESSUM / IMPRINT
Publisher: Sportmarketing Renningen, Peter Rohsmann
Editor-in-chief: Peter-M. Zettler
Fotos: Andreas Gorr, Jule Welzel, Peter-M. Zettler

